



21. Juni: Sonnwendfeier in Steyregg

Wie im Vorjahr wurde auch heuer wieder „nur“ ein Feuer organisiert. Neu war, dass eine Wanderung vom Vereinsheim zum Feuer organisiert wurde. 8 Wanderer trafen beim Treffpunkt Vereinsheim ein und wanderten mit den 2 „Victoras“ über das Schloss, der Siedlung Reith, durch den Wald zum Kreuzwegende und gemütlich bergab zum Wasserhäusel (große Baustelle für die neue Wasserversorgung). Beim Wasserhäusel wurden Bier und antialkoholische Getränke angeboten.

Das Wetter war fast wieder wie jedes Jahr: Zuvor eine lange Schönwetterperiode, zur Sonnenwende bewölkter Himmel, angesagter Regen, der aber erst in der Nacht eintraf, starker Wind und angenehme Temperaturen. Um 22:00 Uhr wurde der Holzstoß entzündet und brannte zuerst zögerlich und dann ganz ordentlich. Der „Hansl“ fing heuer leider kein Feuer und kann nächste Jahr wiederverwendet werden. Ca. 100 Erwachsene und Kinder waren vom Feuer fasziniert.